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サニータウン茅ヶ崎 
自治会だより 

 

 

 

第２０５号 

令和元年 12月 

サニータウン茅ヶ崎自治会 

 

～ 自治会活動 ～ 

1． 第２回五者懇談会の報告 

11 月 25 日（月）今年度 2 回目となる五者懇談会（管理組合、グリーンクラブ、青寿会、民生

委員児童委員、自治会）に各代表が集まり、各団体から活動状況や懸案事項、「ゴミ置き場白

線引きによるカラス被害の減少」、「花壇整備」、「自治会活動の継続性」などが報告され、

住みよいサニータウンであるようにするにはどうすればよいのか、などの話し合いと確認が行

われました。  

また民生委員からは民生委員の役割の説明と運営委員の継続の要望がありました。 

 

２．サニーサロンへお越し下さい♪ 

  サニーサロンでは毎回『テーマ』に沿った催し物と茶話会を行っています。専門の講師から、

『振り込め詐欺などの悪徳商法』や「人生 100年時代の健康」について学んだり、「脳トレ体操」、

「ラフターヨガ」で軽く体を動かしたり、円蔵の輪光寺へでかけ住職のお話を伺ったりしました。 

  先月はｘ号棟の〇○さんと知人の◎◎さんにハーモニカ演奏を披露いただきました。ハーモニ

カを伴奏に皆で「青い山脈」「旅愁」など懐かしい歌をたくさん歌い、大いに盛り上がり楽し

い時間を過ごしました。月初めに掲示・回覧でその月の内容をお知らせしています。囲碁・将

棋の用意もあります。どうぞ皆様ご参加ください。 

 

 

毎月第 3水曜日（8月と 12月は除く）午前 10時～12時 

   集会所にて   参加費 100円 
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３．「秋祭り」開催報告 

  10月 20日（日）毎年恒例の秋祭りが開催されました。前日の雨でぬかるみがどの程度か心配

しましたが、何とか一本松公園で開催することが出来ました。焼き鳥、高久製パン、お寿司、

団子の販売は即完売いたしました。ガラポン、じゃんけん大会、輪投げ、ガス風船、古本古

CD市、刃砥などすべてのイベントに多くの人が来ていただきました。 

階段委員はじめ、多くの方々にご協力いただき、無事終了することができました。ありがとう

ございました。アンケートで寄せられたご意見等は次年度のイベント企画時の参考にします。 

     

 

４．自主防災訓練実施報告  

１１月 9日（土）サニータウンの自主防災訓練が実施されました。安否確認では無事が 191世

帯、不在その他が 122世帯でした。 

円蔵小学校の体育館では茅ケ崎市防災対策課の方から「今日から始める洪水の備え」をテーマ

に講演をしていただきました。命を守るためには洪水のリスクを知り、普段からの備えと大雨

になる前の備えの大切さを強調されていました。田畑管理組合理事長からは、サニータウンの

給水設備や建物の耐震について説明がありました。消防警備課の方々から AEDを使用した救命

処置の方法を教えていただきました。防災グッズの展示もありました。 

ご参加いただいた皆様（112名）ご協力ありがとうございました。 

アンケートで寄せられたご意見等は今後の防災活動・防災訓練に生かして行きます。 

 

        

 

５．サニー防災会発足 

１１月 9 日（土）サニータウンの自主防災訓練が実施されました。6 月から防災訓練の段取り

を中心に、又今後のサニータウンの防災を継続的に行う為にどうするかについて防災会（仮名

称）を開き自治会役員と防災リーダーを中心に話し合ってきました。11月 24日の防災会にて、

正式名称『サニー防災会』と決まりました。同時にサニータウン自治会にいる 14 名の防災リ

ーダーの中から会長、副会長が決まり、サニー防災会が正式に発足致しました。 
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６．茅ケ崎市のごみ減量化施策の推進（環境指導員） 

現在、茅ケ崎市ではごみの減量化に向けて以下の２点を重点施策としています。 

施策の推進に、皆様お一人お一人のご協力をお願い致します。 

１） 生ごみの減量作戦 

  ＊生ごみの水切りテクニック 

  生ごみの 70%は水分といわれる。「濡らさない」「絞る」を励行しましょう。 

  ＊食品ロス削減テクニック 

  「使い切り」「食べきり」を励行しましょう。 

２） プラスチック製容器包装類・雑誌の減量作戦 

  ＊プラスチック製容器包装類リサイクル作戦 

  このプラマークが目印です。 

「レジ袋いりません」の一言、ごみ減量と地球温暖化防止になります。 

  ＊雑紙リサイクル作戦 

  ①紙袋を用意②雑紙は紙袋に入れる③特殊加工・汚れ・匂うものは燃やせるごみへ 

  ④紙袋いっぱいになったら紐で縛って出す。 

 

 

７．自治会費、赤い羽根及び年末助け合い募金のお礼 

  11月下旬に、自治会費後期（10～3月）1,500円（１ヶ月 250円）の集金及び赤い羽根と年末

助け合いの募金を実施しました。募金額は、赤い羽根 56,325円、年末助け合い 55,425円が集

まりました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

８．グリーンクラブ「ボランティア活動」への参加のお誘い 

  グリーンクラブ活動報告 

１）円蔵小学校支援ボランティア活動について（通学時パトロール） 

  通学路パトロールは、下校時の１年生を対象に学校側の指定コース（青コース）を月曜～金 

曜日２人ペアで週１回の持ち回りで活動をしております。 

このパトロールは、１４：３０から約３０分を予定しております。 

都合の悪い日は休むこともできます。（時により時間の変更はあります。） 

２）団地内『花壇』について 

  花壇に春、秋年２回花苗の植栽を行っております。秋から春にかけての苗の植え付けを 

11 月 3 日に実施しました。（チューリップ）他の植栽品種は、葉牡丹、金魚草、パンジー、

ビオラ、オキザリス、ムスカリなど植えました。花壇の土地が乾燥しないように水遣り等の

世話、雑草抜きをしています。 

  活動にご協力いただける方は 

  ｘｘ－ｘｘ □□ ｘｘ－ｘｘｘｘ 

  ｘｘ－ｘｘ ◇◇ ｘｘ－ｘｘｘｘ までご連絡ください。 
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９．AED の設置 

9月 21日管理組合事務所からサニータウン茅ケ崎の時計台裏に AEDを設置し直しました。こ

れにより AEDを 24時間使用できるようになりました。 

  ＊AEDは ①119番通報 → ②心肺蘇生と人工呼吸、その次の手段です。 

 

 

１０．感震ブレーカーの追加注文について 

すでにご希望の方にはご連絡を書面にてお渡ししておりますが、すでに本年度の予算がオー

バーとなり 12月までの供給が出来ませんでした。9月に市に確認した時の状況ではまだ十分

な予算がありましたが、度重なる災害で申し込みが殺到致しました。なお、今回の感震ブレ

ーカーの申し込みの今後の追加は、他の自治会と一括して申し込む関係上ご遠慮願います。 

 

１１．サニータウン自治会 令和元年度第二回福祉委員会 

   11月 25日(月)第 2回福祉委員会が開催されました。 

福祉委員活動として、見守り活動（夜間点灯、昼間消灯、郵便受け、洗濯物、新聞受け、車 

の有無、挨拶等の確認）の報告がありました。 

この福祉委員会はサニータウンの目配りの制度で、市は関与していません。 

 

 

 

～ 会員異動 ～ 

 

１２．会員異動のお知らせ 

 

移 動 年 月 事  由 号  棟 氏  名 

    

    

    

 

         以上 


